

Niehuisen neuer Vorsitzender

FRIESENSPORT Versammlung spricht sich einstimmig für Nenndorfer aus

Ohne Vision werde der Friesensport nicht überleben, ist sich der neue Spitzenfunktionär sicher.

VON THOMAS BREVES

NENNDORF – Am Sonntag war er noch auf der Internetseite des Landesverbands als Vorsitzender der Friesensportler in Ostfriesland vermerkt. Doch seit verganginem Freitag ist diese Information überholt. Johannes Trännapp hat sein Amt abgegeben. Die Delegierten auf der Jahreshauptversammlung sprachen sich im Anschluss einstimmig für Erwin Niehuisen als neue Führungsspitze aus. Mit ihm wurde auch ein neuer zweiter Vorsitzender gewählt. Arno Penning, zugleich Vorsitzender des BV „Ostfriesland“ Rahe erhielt ebenfalls übereinstimmend das Vertrauen der Versammlung.

Niehuisen beschwor in seiner Antrittsrede den Zusammenhalt der Friesensportler gerade im Hinblick auf die Europameisterschaft 2024 im Kreisverband Esens. „Wir müssen alles Mögliche tun, um das Klootschießen zu erhalten.“ Angesichts immer noch sinkender Mitgliederzahlen sei es nicht an der Zeit zu jammern. Es gelte, nach vorne zu schauen und Visionen zu entwickeln. „Ohne Vision werden wir nicht überleben!“, erklärte er und erhielt dafür lauten Applaus. Da passte es allerdings weniger ins Bild, dass gerade bei der Vergabe wichtiger Ämter, die sich



Der Jubel der Delegation aus dem Kreisverband Esens war laut und lange anhaltend. Die Grundlagen für den Austragungsort Neuharlingersiel sind gelegt.

BILDER: THOMAS BREVES

mit der Zukunft des Friesensports – der Jugend – befassen, die Versammlung keine Lösung fand. Konzentriert studierten die Anwesenden lieber das Muster der Tischplatten, als sich um das Amt von Juniorenfeldobmann oder stellvertretendem Juniorenwart zu bewerben. Die Stellen blieben vakant.

Deutlich besser war die Stimmung bei der Abordnung des Kreisverbandes Esens um den Vorsitzenden Folkmar Lüpkes. Sie freute sich über den Zuspruch, den sie von allen Seiten erhielt, als feststand, dass die Versammlung sich für Neuharlingersiel als Austragungsort der EM 2024 entschieden hatte. „Wir waren überzeugt davon, dass wir das beste Konzept haben. Jetzt



Johannes Trännapp (rechts) wurde vom neuen Vorsitzenden Erwin Niehuisen umgehend zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

können wir das genießen und die Gespräche intensivieren“, sagte Lüpkes erleichtert.

DER NEUE VORSTAND

Vorsitzender

Erwin Niehuisen

2. Vorsitzender

Arno Penning

Geschäftsführer

Harald Coordes

Frauenwartin

Edeltraut Wietz-Frerichs

Boßelobmann

Matthias Krull

Feldobmann

Friedrich Janssen

Jugendfeldobmann

Egon Allgeier

Gerätewart

Erhard Gerjets